
N i e d e r s c h r i f t

UmwA/001/10. WP

über die Sitzung des Umweltausschusses
am Dienstag, den 14.12.2021, von 18:00 Uhr bis 18:57 Uhr

im Sitzungssaal des Rathauses, Marktring 13

Anwesend:

Vorsitzende/r
Anja Knostmann CDU

Ausschussmitglieder
André Allendorf CDU
Jochen Becker SPD
Sven Ewering SPD
Dirk Rust UWG Vertreter für Frederik

Langsenkamp
Stefan Trapp Bündnis 90 / Die Grünen

Protokollführung
Vanessa Warda

von der Verwaltung
Uwe Harbig
Viktor Hermeler Bürgermeister

Gäste
Günther Westermann Bündnis 90 / Die Grünen per Videokonferenz
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Die Vorsitzende Anja Knostmann eröffnet die Sitzung um 18:00 Uhr und stellt die ordnungsgemäße
Ladung sowie die Beschlussfähigkeit fest.

1. Benennung Stellvertretung Ausschussvorsitz
Die Vorsitzende bittet um Vorschläge für die Position der/des stellvertretenden Ausschussvorsitzenden.
Herr Becker schlägt Herrn Trapp vor. Weitere Vorschläge werden nicht genannt.

Stefan Trapp wird als stellvertretender Ausschussvorsitzender benannt.

Abstimmungsergebnis: einstimmig

2. Verwaltungsbericht
Herr Harbig begrüßt den neuen Ausschuss und berichtet, dass die Besetzung der Klimaschutzstelle
voraussichtlich bis zur nächsten Sitzung des Umweltausschusses erfolgen kann.

3. Einwohnerfragestunde
./.

4. Haushaltssatzung, Haushaltsplan 2022
Herr Harbig stellt den Haushalt anhand der vorliegenden Drucksache und der Liste des
Umweltausschusses vor.
541.11 Gemeindestraßen
Frau Knostmann fragt nach wie hoch die Förderung für den Radschnellweg ist. Herr Harbig teilt mit, dass
diese 75 % beträgt und die Restkosten hälftig zwischen Landkreis und Gemeinde Belm geteilt werden.
547.11 ÖPNV
Herr Harbig weist darauf hin, dass für den Bahnhalt Vehrte eine Verpflichtungsermächtigung für die
Folgejahre erforderlich ist und weitere Zuschüsse vom Landkreis beantragt sind.
Frau Knostmann erkundigt sich, ob Mobilitätsstationen bei den Endhaltestellen M4 und Bereich
Heideweg vorgesehen sind. (Die Planungsunterlagen für die Endhaltestelle M4 sind in der Sitzung des
Rates vom 24.03.2021 und für die Endhaltestelle Bereich Heideweg in der Sitzung des Arbeitskreises
Oberschule Belm vom 07.10.2021 zu finden.)
Der Ausschuss empfiehlt für Bushaltestellen und insbesondere für die Bahnhalte die Möglichkeiten für
Fahrradabstellmöglichkeiten zu überprüfen.

Der Umweltausschuss empfiehlt die vorliegende Haushaltssatzung und den Haushaltsplan 2022
soweit es die Liste des Umweltausschusses betrifft, mit der ergänzenden Darstellung der
Verpflichtungsermächtigungen, zu beschließen.

Abstimmungsergebnis: einstimmig

5. Mitteilungen und Anfragen
./.

Die Ausschussvorsitzende Anja Knostmann schließt die Sitzung des Umweltausschusses um 18:57 Uhr.

Anja Knostmann gez. Viktor Hermeler gez. Vanessa Warda
Vorsitzende Bürgermeister Protokollführerin
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